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時間が無い時に凄く助かりました。故郷から遠く離れても、故郷の味を味わえるというの
はこんなにも贅沢な事だったのかとしみじみ思いました。

地元外からも地元の村上牛をおいしく食べることができて良かったです。
ありがとうございました。

この度は、大変ありがたいお品物ありがとうございました。
村上の鮭と鮭とばは、大好物なので、大変嬉しく思います。
事業者さんも、物価の値上げの中、私たち学生を支援してくださりありがとうございます。
美味しく頂きたいと思います。

小杉漆器店様
村上を代表する工芸品を送っていただいてありがとうございます。丁寧な彫りときれい

な色に感動しました。卒業して働き出したら買いに行きたいと思います。これからも頑
張って下さい。

とてもおいしくいただきました。ありがとうございました。
皆様の応援の気持ちに答えられるよう頑張ります。

美味しいクレープありがとうございます！

今回は野菜やお米をたくさんいただきました。物価が高く、食費で生活が圧迫される中、
このような支援は非常に助かります。美味しくいただきます！ありがとうございました！

地元を盛り上げてくださってるみなさんには、感謝しかないです！
頑張ってください！

いつもおいしい食材を送っていただきありがとうございます！
とても助かっています！

santaふぁ～む様
僕は大学一年生の時から村上市の学生支援便を利用させてもらっています。
その度にsantaふぁ～む様の村上牛を注文しています。
一人暮らしにはもったいないくらいの量をいただけて、毎回さまざまな料理にして食べて
います。
そのまま焼いても他の食材と混ぜてもどれも絶品で食事の満足度を非常に高めてくれます。
また機会があれば村上牛を注文したいです。いつもありがとうございます！
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毎回本当にありがとうございます！
いつも心があったかくなっています。

村上市の学生応援便は一人暮らしの助けになっています。
地元の商品を食べることによって元気を貰い、
これからも頑張ろうという気持ちになりました。
商品事業者の皆様も大変だと思いますが、
これからも村上の素晴らしい商品を販売し続けられることを願っております。

大変美味しかったです。ありがとうございます！

この度は学生応援便で村上の特産品を送ってくださりありがとうございます。大学生に
なってから何度か応募させていただいていて、届くたびに村上のあたたかさを感じていま
す。コロナが落ち着いてきてやっと元に戻れるかもと思ったのに今度は様々なものの値段
が高騰してしまい大変な思いをされているかとは存じますが私たち学生も事業者の皆様を
応援しています。頑張ってください。私は村上が大好きです。

いつも村上で素敵な商品を生産して頂いて、ありがとうございます。
コロナもだいぶ終息してきましたね。
故郷で第一線で戦ってくれている人達のお陰で私達学生も頑張ろうと思えていると思いま
す。本当にありがとう。

物価高騰が続く中で大変だとは思いますが、これからも頑張ってください！

中々お目にかかれないような高級なお肉を頂けて本当に嬉しいです！
ありがとうございます！

新潟むらかみ学生応援便ありがとうございます。
お金が無い大学生活において、高いものは買ったり出来ないので、学生応援便には助けら
れています。
物価高騰や電気代の値上げで辛いと思いますが頑張ってください。

美味しそうなものありがとうございました

この度は村上産の3種類ものお米を届けてくださり、ありがとうございます。気候変動な
どで農作業も今までのように上手くいかない時もあると思いますが、大好きな村上の美味
しいお米をたくさん食べられてとても嬉しいです。本当にありがとうございます。私は、
これからたくさん地元に恩返しできるように精進します。農家の皆さんもお体に気をつけ
て、頑張ってください。村上最高！！
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おいしい塩引鮭を送ってくださり本当にありがとうございます！この鮭を食べて村上のこ
とを思い出しながら、学生生活により一層精進して参ります！

毎度ご支援いただきありがとうございます。
村上を離れても食べ物で村上とつながることができて大変嬉しく思います。

「そういえば食べたことないかも」と思い、ジェラートを選びました。さっぱりとしてい
て、ジェラートが最近の暑さで疲れた気持ちを癒してくれます。
ガソリン代の値上げなど、資源価格の高騰の影響を受ける中で、支援をしていただき本当
にありがとうございます。
これから梅雨に入り、夏に向けてどんどん蒸し暑くなると存じます。みなさまどうかお身
体にお気をつけてください。村上に帰省したら食べに行きます！

ジェラート美味しかったです。岩船のお米も入っていてとても嬉しかったです。
ありがとうございます。

とてもおいしい鮭の味噌漬けを届けてくださり、本当にありがとうございます！すぐに食
べ終わりたくないので時間をかけて味わって食べていきます。これで日々の生活を乗り切
るために頑張れそうです！これからもおいしい食べ物を作ってたくさんの人を喜ばせてく
ださい！私からも応援しています！

食材が届いたおかげで家族との時間が今まで以上に楽しくなったと感じました。
ありがとうございます。

村上市に住んでて最高だと思えました。
普段食べてるお肉とは比にならないくらい美味しいお肉でした。
ありがとうございました

大好きな鮭をいただくことができて、本当に嬉しいです。勉強たくさん頑張れます！

このような支援をしてくださりとても助かりました。ありがとうございました。

物価や電気代が上がって大変だと思いますが、頑張ってください！！
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村上から離れた地でも食で村上を感じることができるので素晴らしい取り組みだと思いま
す。今後もお願いしたいと思っています。

とってもおいしかったです！
村上サイコウ

美味しいお米をありがとうございました！
ほぼ毎日、おにぎりやお弁当で学校へ持っていっています。

夢ファームあらかわ様のお米を今回選びました。
私の出身地区も荒川であるため、荒川で作られたお米を食べたいと思い選びました。
今私は島根県という、同じ日本海に面している県であるものの地元からは遠い土地へ進学
しました。そんな遠い土地でも地元の味を食べることが出来るのはとても嬉しいです。
いちご狩りにいつか行ってみたいと思います。

ココナッツジェラートとても美味しかったです！ありがとうございました！

一人暮らしでお米が高くて困っていたので助かりました。
地元の味美味しかったです。

瀬波南国フルーツ園 様

ジェラート、とても美味しく頂きました
今度実家に帰省した時は、別のジェラートを味わいに行きたいと思います。

一人暮らしなのでとても助かりました！
調理がいらず簡単に食べることができてとても良かったです!
本当にありがとうございました！

鮭が大好きなので支援していただいてほんとに嬉しいです！！朝ごはんにピッタリなので
ゆっくり楽しんで食べたいと思います！ありがとうございました！！

いつもありがとうございます。
村上のいいところを思い出す機会になっています。
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美味しいものをありがとうございます。

とても美味しいお米をいただきました。
やっぱり地元のお米が大好きだなと感じます。そして、私たち学生を応援してくださって
ありがとうございます。
事業者さんにも天候や物価等さまざまな影響があることと思いますが、また今年も美味し
いお米が育ち、無事に作業ができますことを願っています。

村上に住んでいた時には食べたことなかったものをこの支援便でいただいています。
とても美味しいものばかりです。あらためて、村上の食の豊かさを実感しています。

お米を送って頂いき有難うございます。
物価高で生活費が厳しかったのでとても助かります。
当分は、美味しい食事が食べることが出来そうです！

学生応援便のおかげで、村上市の美味しい物に出会えました！大学生活も頑張ろうと思え
ました！今は新潟から離れた所の大学で一人暮らしをしていますが、いつか故郷である村
上に戻れたら良いなと思います！

とても美味しかったです。より勉強を頑張ろうと思えました。

とても美味しくいただきました。ありがとうございました。頑張ります！

普段買わないような美味しい食べ物が食べられてとても嬉しかったです。

村上牛、ありがとうございました！
美味しくいただきます。

このような取り組みに参加し、毎回私たち学生に特産品を届けて頂き、ありがとうござい
ます。物価の高騰や電気代の値上がりなど、私たちの生活以上に事業者の皆様は影響を、
たくさん受けていると思います。そんな中でも、私たち学生のために特産品を届けて頂い
ているということをとても嬉しく思います。コロナ禍も開けてきて、外出が出来るように
なってきました。実家に帰った際には直接お店に伺い、購入したいと思います。本当にこ
のような取り組みに参加してくださりありがとうございます。値上がりが沢山あり、大変
な時期だとは思いますが、これからも頑張ってください。応援しています。
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今回村上牛を送っていただき、食べたのですがとても美味しかったです。
自分は一人暮らしをしているのですが、こんなにいいお肉を食べる機会はそうないので有
り難かったです。
学生応援便は今回で3度目の利用なのですが、とても助かっており、感謝しています。

私は鮭のセットを頼みましたが、どれもとてもおいしく、無償とのことで大学生にとって
はありがたかったです！今後もこういう活動を続けていってほしいです！

牛肉すごく美味しかったです。

村上牛×黒毛和牛の切り落としをいただきました。
貧乏学生はこんな高価なものを買う機会なんてないので、非常に有難いです。
牛丼にして美味しくいただきます。
可能である限りこれからも続けていただければと思います。
私もいつか村上に還元できるよう頑張ります。
ありがとうございました。

こんなに素晴らしいものをいただき感謝でいっぱいです。ありがとうございます。
幸せです。

自分は丸メンチカツを頼みました！前にも食べたことがあり、その時にとても美味しいと
思ったので今回も頼まさていただきました！食べるのが楽しみすぎます！
1人暮らしをしている自分にとっては商品を送っていただけることはとてもありがたいで
す！送っていただいた商品を力に変えてこれからも頑張りたいと思います！ありが
とうございました！

この度は、学生応援便を送って頂きありがとうございました。
メンチカツを頂きましたが、普段食べているスーパーに売っているものよりもジューシー
でとっても美味しかったです。
お仕事お疲れ様です！事業所の方も厳しい情勢とお聞きします。そんな中
学生応援便、いつもありがとうございます。

このような機会じゃないと食べられないものだったのでとてもありがたかったです。
美味しくいただきました。

今回のキャンペーンでは村上茶を頼みました。
他のお茶にはない香りと味があり気に入っています。

お茶のアイスが美味しかったのでリピしちゃいました！ありがとうございます！
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このような機会で、村上の美味しいものをまた一つ知ることができたことはとても良かっ
たです。

今回私は、久々にいくらを食べてとても懐かしく感じました。地元にいた時は、当たり前
に食べていたけれど一人暮らしになると全く食べ無くなるので今回の学生応援便はとても
嬉しいものでした。

学生応援便でジェラートをいただいたのですが、
これからますます暑くなると思うので、
美味しいジェラートを食べて過ごしたいと思います！！
ジェラート大好きなので本当に嬉しいです！！
ありがとうございます！

いつもありがとうございます。
なかなか村上に帰れないので、商品が届く度に村上を感じることが出来てとても嬉しいで
す。今回は瀬波南国フルーツ園さんのジェラートを選びました。おうちで食べるのがもっ
たいないくらい美味しいです。夏休みにお店に買いに行きます!

いつも遠方に住む学生の支援をありがとうございます！
私は笹団子が大好きで、帰省する度に食べるし、親からの仕送りでも貰うことが多いで
す！なので、今回の特産品の到着がとても楽しみでしたし、
これからも学業やアルバイト、いろんなことを頑張りたいと思いました！
本当にありがとうございます！美味しくいただきます！

物価の高騰の中、こういった特産品を学生に送付してくれる取り組みはありがたいと思い
ます。いままで気づかなかった特産品の存在に気づける場面でもあり、貴重な経験だと思
います。
鮭は村上市の特産品であり、小さい頃から食べているので食卓に欠かせない存在です。他
の地域の鮭とは違う「村上市の鮭」を感じることができて非常に良かったです。

中学生の時職業体験で瀬波南国フルーツ園さんでお仕事させていただき、それ以降あまり
お邪魔する機会がなかったのですが、また食べたいなーと思い今回注文しました！とても
美味しく、涼しくなれました～★

物価高騰で皆さんも大変なのにこのような企画は大変ありがたいです。また大好きな地元
の美味しいものを頂き感謝です。大切に美味しくいただきます。

物価高騰している中、学生に支援して頂いてほんとにありがとうございます。

笹川流れの塩ありがとうございます。
大変な世の中でこのような応援便とても助かります。
事業者の皆様も大変だと思いますが頑張って下さい。
自分も夢に向かって頑張ります。本当にありがとうございました。
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今年も本当にありがとうございます。村上のお米は本当に美味しいですね！故郷を思い出
しながら、これからも遠く離れた場所で頑張っていきたいと思いました。事業所の皆様も
お身体にはお気をつけて、これからも頑張って下さい。

県外に出て数年経ち、村上を離れた寂しさに慣れたと思っていたのですが、村上の鮭を食
べたら故郷が恋しくなりました。本当に涙が出そうなほどおいしかったです。
鮭一切れが大きくて、商品事業者さんの温かさを感じました。いつもありがとうございま
す。

私は村恭さんのクレープを申し込ませていただきました。
子供の頃から村恭クレープが大好きなので、応援便への参加がとても嬉しいです。
この先も参加して欲しいですし、おいしいクレープを作り続けてください！
応援便の取り組みによって、多くの学生が笑顔になっています。
村上からの贈り物は、届くまで本当に楽しみで、受け取ったときは嬉しさで気持ちがいっ
ぱいになります(^^)
また次回の応援便を楽しみにしています♪

美味しい鮭が届きました！ずっと楽しみにしていたのでとても嬉しいです。ありがとうご
ざいました

今回、越後岩船屋さんの笹だんごを送っていただきありがとうございました。つぶあんや
こしあん、栗入りどれもとても美味しかったです。物価高騰などで営業にも影響が出てい
るにも関わらずこうした私たち学生の支援に貢献していただきとても感謝しています。皆
さんの温かい支援を受けて、私もこれから学業により力を入れていきたいと思います。

地元のお米を食べることができるのは地元民にとって幸せです！

食品をいただきました。自分が小さい頃から食べていた商品をまた食べられるということ
で、味と共に地元を思い出すきっかけとなりました。これからも食べ続けたいと思ってい
ますので、頑張ってください。

物価高騰や電気代の値上がりの中、こうした特産品を届けてくださり本当にありがとうご
ざいます。美味しくいただきます。

santaふぁ～む様のメンチカツをいただきました。中々こんな良い牛肉を使ったメンチカ
ツを食べる機会がないので嬉しかったです。すごくおいしかったです。香りからよくて、
メンチカツひとつがすごく大きくて驚きました。美味しくいただきます。ありがとうござ
いました。

こんなに豪華な物を無料で提供してくださってありがとうございます!!
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初めて申し込み、届くのをとても楽しみにしていました！県外の友達にも村上のアイスを
食べさせてあげたいと思います。素敵な事業をありがとうございます！

ありがとうございます。美味しく頂きます。

いつもありがとうございます！この企画のおかげでまた頑張れます！

お肉美味しかったです。新潟から遠く離れた地におりますが、地元とのつながりを感じる
ことができました。
また頑張れそうです。本当にありがとうございました。

ご支援いただきありがとうございました。

1年以上お麩を口にしていなかったため、とても懐かしく感じました。
味噌汁の具でいただきましたが、もちもちしていて噛み心地がよく、美味しかったです。
そして、お麩の種類がこんなに豊富にあることは初めて知りました。
保存がきくので、少しずつ味わおうかと思います！ありがとうございました。

やっぱり村上市といったら村上牛だなぁと思いました。
非常に美味しく頂きました。牛丼、すき焼き何でもありです。また食べて～

美味しく頂きました。
村上市民で良かったと思います。

久々に家で美味しい食事ができました。懐かしい地元の味をまた味わうことができて最高
でした。ありがとうございました！

東京でも鮭を買って食べたことがあるのですが、村上の鮭が1番だなと改めて感じました。
ほんとうに感謝しています！
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毎回選ぶ時から届くまで、とても楽しみにしています。
村上の美味しい食材を一人暮らしでも食べることができてとても嬉しく思っています。ま
た、周りの人に村上の食の美味しさを伝えるきっかけにもなる素敵な取り組みに大変感謝
しています。いつもありがとうございます！

ありがとうございます！

いつもおいしい特産品をありがとうございます！
今回も美味しくいただきました。

大学生活、一人暮らし等慣れないことが多く、心が疲弊していましたが、届けていただい
た物で活力をつけることができました。ありがとうございました。

村恭のクレープ美味しかったです(^^)
村上に生まれてきてよかった

地元である村上からかなり離れたところに現在住んでいる大学生です。この度の村上市か
らの応援便はとても学生にとってありがたく村上ならではの味を楽しむことができる素晴
らしい取り組みであると感じています。いずれは地元に帰り地域に貢献できるようこれか
らも頑張りますのでよろしくお願いします。この度はありがとうございました。

村上を思い出して美味しく頂きました。本当にありがとうございました。

大変美味しく頂きました。
ありがとうございました。

卵の値段が上がっていてなかなか一人暮らしでは買うことが
できていなかったので、久しぶりに美味しい卵を食べること
ができてよかったです。それぞれ特徴があり、料理をするの
も楽しかったです。ありがとうございます。

斎藤商店さんの鮭を申し込みました。
急に県外で一人暮らしが始まってとても不安だった中、この学生応援便のおかげで違う地
方でも村上を感じることができてとても嬉しかったです。
いただいた鮭は今まで食べた中で格別に美味しかったです。本当にありがとうございまし
た。
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とても美味しくいただきました！

生活に彩りが添えられたような気分になり、学生応援便への感謝は計り知れません。
このような取り組みを企画してくださり、ありがとうございます。

一人暮らしの支えになりました
就職は地元の村上に戻って地域に貢献できるように頑張ります。

わざわざ地元の特産品を私たち県外、市外の学生に定期的に送っていただき、大変嬉しい
限りでございます。送って貰うときに何を選ぼうか迷っているあの時間は中々楽しいもの
でございます。今後ともよろしくお願いいたします。

ありがとうございました!
自分は村上から巣立ってからかなり時間が経ちました。
最近では日頃の勉学が実を結んでいる実感があります。
これからも頑張りたいと思います。
厳しい時代ではありますが互いに励んでまいりましょう。

親元を離れ1人心細く生活していたので、
とても嬉しく感じました。

美味しかったです！ありがとうございました！

あなたにまごころ届け隊の特産品を頂きました。村上を離れて10年以上経っても、地元か
らの支援を頂けることはとても嬉しいです。
資格をとっていずれは村上で働けるように頑張ろうと思えました。ありがとうございます。
企業の皆様も辛い今日ではありますが、地元を離れている者も皆様を応援しております。

鮭の切り身を頂きました。
家族で美味しく頂きました。大変おいしかったです！ありがとうございました。

今回は弟と一緒に応募させていただきました。2人とも新潟を離れ大学生活を送っている
ため、なかなか食べることができない村上牛をおなか一杯食べることができて大満足でし
た。いつもありがとうございます。今後とも何卒よろしくお願いいたします。
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村上に住んでいたけれど知らなかったり、食べたことがないものが色々あり村上のことを
知れるいいきっかけだった。

コロッケとっても美味しかったです！！！村上最高！

goooooooooooood

頑張ってください!

就活でとても疲れている時に、特産品を食べて元気をもらっていました。
私は、今年で最後の学生応援便ですが、コロナ禍になり県外で1人で不安な時、
学生応援便で元気をもらっていました。
きっと私のような学生さんがたくさんいると思います。
このような取り組みをしてくださって、本当にありがとうございました。
大好きな地元を身近に感じながら頑張れました！

村上には美味しい食べ物がたくさんあるんですね。
ありがとうございました。

ありがとうございました！嬉しかったです

干物の詰め合わせをいただきました。
一人暮らしでは金銭的に中々手の出すことのできないお魚をたくさんいただけて、とても
ありがたいです。
生活の質が上がったので、勉強もさらに頑張ります！

美味しく頂きました。ありがとうございます。

非常に助かっております。特産品美味しそうです。
感謝感謝です。またよろしくお願いしたいです。
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本当に美味しくいただきました。ありがとうございました。

豚丼の具が届きました！一人暮らしで帰りが遅い日や、疲れて何もしたくない日には、本
当に助かります。パワーをありがとうございました！

塩引き鮭をもらいました。
栄養も豊富な上に量ももらえて本当に助かりました！
ありがとうございます！！

ありがとうございました！
村上の特産品はどれも好きなので、このような取り組みはとても嬉しいしありがたいです。

おいしかったです。みんなで食べました。

毎度、利用させていただいております。バラエティに富んだラインナップで選ぶのが毎回
楽しいです。今後も利用する予定です。よろしくお願いします。

とても美味しかったです。ありがとうございました！

毎回、たくさんの特産品を用意していただいてありがたいです。
応援便のおかげで村上市の特産品を改めて知ることができ、地元村上に対する想いもより
一層大きくなりました。

村上牛ステーキをいただきました。こんないいお肉なかなか食べられないので食べるのが
楽しみです。ありがとうございました。

久しぶりに塩引鮭を食べて、村上を思い出しました。
一人暮らしで忙しく、凝った料理は作れないのですが手軽で美味しいものを頂けて本当に
嬉しかったです。ありがとうございます。
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いつもありがとうございます。助かっております。
いただいたお肉はすき焼きにしました。

村恭さんのクレープ久しぶりにいただきました！
とっても美味しかったです！元気が出ました！！

新潟を離れ、初めての一人暮らしで不安な中生活していましたが、村上の食材を食べるこ
とができて嬉しかったです。
とっても美味しかったです。ありがとうございました。

距離が離れた姉とも今回の特産品での会話をすることができよかったです。

美味しい鮭を食べられてすごく嬉しいです。
応援便で頂いた鮭を友達にも振る舞ったのですが、とても喜ばれました。本当にありがと
うございます。

美味しかったです。また機会があれば購入したいと思います。

美味しくいただきました。
私も勉強を頑張りますので、仕事をなさっている皆様も頑張ってください！

丁寧に包装されていてたまごが１つも割れておらず、感動しました。
卵かけご飯にしていただきました。
とても美味しかったです！！本当にありがとうございました！

特産品が無事に届いたので良かったです。今後も続けてほしいと思いました。

特産品、送っていただきありがとうございました！またお願いします！！！
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毎回大変助かっています！
この機会でまた地元の良さを再確認できました！ありがとうございます！

暑い夏にぴったりのアイス、美味しくいただきました！
ありがとうございました！

よかった

毎回とても有り難く感謝しております。
新潟の食の美味しさを改めて実感できる品ばかりで嬉しいです。
これからも新潟を思い出しながら勉強に励ます。
ありがとうございました。

とても美味しかった
クレープの重なっているところが少し食べずらかったかも

学生応援便ありがとうございました！
自分の大学のある県では食べられない、地元の味を感じ、村上に行きたいという気持ちが
高まりました。

いつも楽しみにしてます！ありがとう村上！！！

とても美味しかったです

村上牛すっごく美味しかったです！！一人暮らしの食事がとても豪華なものになりました。
素敵な晩ごはんの思い出をありがとうございます！幸せでした～！

応援便をまたやってくださり、ありがとうございました！
最近、物価が高くて、お肉に手を出すのを躊躇っていたので、とてもありがたかったで
す！あとすごく美味しかったです！村上に帰ったら買おうと思います！
ありがとうございました！
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とても美味しく食べさせて頂きました。
一人暮らしをしているとなかなかいいお肉を食べる機会が無いのでとても助かりました。
また機会があったら申し込みたいです。

今回は学生支援便で特産品を届けてくださいまして、本当にありがとうございました！
一人暮らしを始め、お金がかかる中、このように美味しいご飯をいただくことができて、
とても嬉しく、また助かりました。
最近は物価高など大変な状況の中で、このような取り組みに参加していただいて本当にあ
りがとうございました。
留学生の友人に地元の美味しいお米だよ、と少し分けたところ非常に喜んでいました。
これからもこの美味しいお米を全国に、また世界に広めて行ってください。
今回は本当にありがとうございました。

大変美味しかったです。ありがとうございます！

今回私は、「鮭加工品瓶詰め合わせを頼ませていただきました。一人暮らしをしているこ
ともあり、忙しい朝や今のテスト期間に寵愛させていただいております！暑くて怠けてし
まいそうな時に、美味しい白米にこの鮭たちを食べると気力が湧いてきます。パッと食べ
物を用意できるのが何より有難く、とても助かっています！私のお気に入りは鮭味噌で、
ご飯以外にもきゅうりなどにつけて簡単おつまみを作っています。暑い夏、塩分補給にも
役立っていて、お陰様で元気に生活を送ることができています。この贅沢な鮭瓶の存在が
あることで「ご褒美が家で待っている！」と気力の源にもなっています！皆様もお忙しく
大変な中、本当にありがとうございます、ごちそうさまですー！！

私は雪国緑茶・雪国紅茶ギフトBOXを受け取りました。大学の友達と一緒にシェアしまし
たが、このような素晴らしい特産品があることを羨ましいと言っていました。友達に私の
地元を知ってもらう良い機会になり、またふるさとを誇りに思いました。友達もぜひ村上
市を訪れてみたいと言っていたので、その時は友達を連れてお伺いします。この度は本当
にありがとうございました。

第11弾学生応援便を利用させていただきありがとうございました。
とても美味しかったです。鮭をあまり食べる機会が新潟市にいる時はないのでとても美味
しかったです。

美味しい卵をありがとうございました。

この度は新潟むらかみ学生応援便を届けてくださりありがとうございました。地元である
村上の懐かしさを感じると共に、特産品のすばらしさを改めて実感しました。食品を選ば
させていただきました。とても美味しかったです。
改めてありがとうございました。

地元を離れても村上の食材を食べることができて嬉しかったです。これからもこのような
取り組みを続けてほしいです。

大吉亭様
とても美味しい朝日豚をありがとうございました。
物価高高騰や電気代の値上がりなどの影響は大きいと思われますが、益々のご活躍を心よ
りお祈り申し上げます。
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今回はとても素晴らしい物を送っていただき、本当にありがとうございます。美味しくい
ただきました。これからも村上市の学生のために支援頑張って欲しいです。自分もしっか
り学んで村上市で何かできるように頑張ります。

夏本番が近づき、熱中症のニュースがテレビで流れはじめるようになりました。熱中症の
予防にはバランスの良い食事を日頃から食べるといいと聞きます。今回送っていただいた
夏野菜は本当に瑞々しく、食べると腹の底から活力があふれてくるようです。きゅうりは
冷やし中華に、ズッキーニは照り焼きにして、ピーマンとなすは鶏肉や豚バラと炒めて食
べました。その他にも色んな料理にして食べました。どうしても栄養が偏ってしまう一人
暮らしの食生活ですが、今回の夏野菜で調和がとれたような気がします。まだまだ暑い日
が続きますが、どうか体調を崩されませんようご自愛ください。ありがとうございました。

今回頂いた丸メンチですが、以前購入して食べた際に感動するほど美味しすぎてまた今回
も頼んでしまいました、、！！
お肉の甘みと玉ねぎのシャキシャキとした食感、また珍しい丸い形のメンチカツはとても
ジューシーで、食べている時に実家で暮らしていた日々を思い出して、改めて村上市は美
味しいものがたくさんあるのだと感じました。
物価高騰が続く中、丸メンチのような、とても美味しい商品を製造して下さり本当にあり
がとうございます。美味しいお肉を作るために、えさを発酵していらっしゃるのが手間暇
かかっていてすごいと思いました。
この丸メンチカツを自分が頂いて、周りにも発信していくことで少しでもお力になれたら
と思います。
この丸メンチを食べて、慣れない土地でも学業に励み、将来村上市に貢献できるよう精進
して参ります。本当にありがとうございました。
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